

Declaración de Munné

Al marcharse a Mallorca, el ariete granollerense realizó una declaración que hemos creído merecía su publicación:

—He estado muy bien en el San Andrés y en el Español, pero los recuerdos deportivos del Granollers, no los olvidaré jamás...El Granollers, para los jugadores no es un club, es una verdadera familia en que Directivos y aficionados en general, se comportan como unos padres y hermanos...

La verdad, la pura verdad, de la cual los deportistas granollerenses pueden estar orgullosos.

OFFSIDE

La III División de Liga

Viene de la pág. 2

Cruella de delantero centro, los cuales constantemente permutaron sus puestos, en gran sentido del desmarque, lo que indudablemente dió sus buenos frutos y de no haber sido por la excepcional tarde del meta reusense, no nos cabe la menor duda que a estas horas de hacer la reseña no tendríamos espacio para registrar los goles.

El Tarrasa venció merecidamente y una vez más nos demostró el gran conjunto que poseen, desde Rico, que junto con Farré, fueron los mejores de los veintidós, hasta Gaju, todos cuajaron un gran partido. Carbonell y Casas, fueron dos colosos; los medios se hartaron de cortar y servir balones a la delan-

Otras publicaciones de divulgación agrícola y ganadera editadas por la 2.ª Zona Agrícola de la Provincia «Comarca del Vallés»

CONCURSO COMARCAL DE GANADOS DEL VALLES	— Año 1943	agotada
CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS	— Año 1944	agotada
FERIA-EXPOSICION PROVINCIAL GANADERA	— Año 1944	agotada
CAMPOS DE EXPERIMENTACION	— Año 1945	agotada
EL CULTIVO DE LA JUDIA	— Año 1945	
III FERIA-EXPOSICION PROVINCIAL GANADERA	— Año 1945	agotada
CAMPOS DE EXPERIMENTACION	— Año 1946	agotada
CULTIVO DEL MAIZ	— Año 1946	
EL CULTIVO DE LA PATATA Y SUS CAMPOS DE EXPERIMENTACION	— Año 1947	
VI FERIA-EXPOSICION GANADERA, 1.º REGIONAL	— Año 1948	
CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS	— Año 1948	
CAMPOS DE EXPERIMENTACION DE PATATAS	— Año 1949	

En preparación

EL CULTIVO DEL TRIGO Y SUS CAMPOS DE EXPERIMENTACION
LA APARCERIA (publicación jurídica)

tera y éstos dieron una gran lección de juego intuitivo y de desmarque.

Los rojinegros impresionaron por su buen juego, todos ellos actuaron con mucha voluntad y gran acierto, particularmente Farré, que les salvó de una verdadera goleada.

El único tanto de la tarde fué conseguido a los veinticuatro minutos de la segunda parte por mediación de Gaju.

El colegiado Badía tuvo una actuación bastante regular. A sus órdenes los equipos formaron de la siguiente manera:

Tarrasa. — Rico, Carbonell, Casas, Nolla, Poll, Badía, Zamora, Corcelles, Cruella, Fargas y Gaju.

Reus. — Farré, Félix, Martínez, Carrilla, Roca, Arbiol, Ara, Irún, Darnés, Barceló y Rueda.

FUTBOL PREHISTÓRICO

Por Ventura



—Una jugada del delantero centro cortada magistralmente por el medio volante.

Las típicas «Gitanes»

Debido a la inseguridad del tiempo, que se ha mostrado desapacible, se suspendió ayer el concurso de «Gitanes» del Vallés.

Dicho concurso ha sido convocado para el día 5 del próximo mes de marzo y promete verse concurridísimo de «colles» de la comarca ansiosas de verse premiadas en su especialidad folklórica, exclusiva de nuestra zona vallesana.

Prometemos dar en su día, amplia información del concurso para mayor lucidez del mismo.



La alegría del árbitro al decidirse un partido

Por VENTURA



Sellos de goma Grabados Rotulos LIBRERIA CARBÓ

VENTURA